

作業部会でLCM指針合意

愛媛大病院

重大な副作用を回避できたことによる医療経済効果を推計したところ、約215万円以上ることが愛媛大学病院薬剤部の研究で明らかになった。薬剤師が医師に働きかけ、薬学的介入をした130件のうち60件で処方変更、30件で副作用回避につながった。特に医師による処方提案の採択率が高かった。薬学的介入による副作用を対象に、介入方法とその医療経済効果を調査し、結果を用回避を医療経済効果で推計した入院患者間で緩和ケアでの薬学的介入を行った。

かつたのが、薬剤師がオピオイドの投与設計から関与した薬学的介入で、15件中13件で処方変更に至った。緩和医療における薬剤師の役割を医療経済面から評価した研究成果は初めてという。同院薬剤部は「今回の結果により、緩和ケアチームにおける専任薬剤師の役割が明確化された」と分析している。

する上での医薬品医療機器総合機構（PMDA）による2011年度の医薬品の支給件数を割った1件あたりの支給額約214万円を指標とした。

よって重大な副作用回避につながる割合が約2・6～5・21%とする文献を根拠に、各治療での医療経済効果を算出。癌化学療法に対する薬学的介入では、21万円×5・21%の11万2,000円、免疫抑制剤や抗HIV薬のハイリスク薬では3・91%の8万4,000円、それ以外の薬剤では2・6%の5万6,000円

215万6000円に至り、因縁の結果、医師は「卵巣癌でイレウスを繰り返し、『デュロテープMTパッチ2・1mg』と「オキノーム散2・5g」の介入について解析したこと、オピオイドの投与設計で15件中13件と医師の処方採択率が高かった。」
れば、卵巣癌でイレウスを繰り返し、「デュロテープMTパッチ2・1mg」と「オキノーム散2・5g」の介入について解析したこと、オピオイドの投与設計で15件中13件と医師の処方採択率が高かった。

院薬剤部は、「薬剤師の資格と権限」からオピオイドの投与設計やスイッチングを医師に提案することで、患者の健康増進に貢献する。一方で、被害の未然回避につながった」と分析し、「緩和ケア薬のチームにおける薬剤師の役割が院内で十分に周知されおらず、まずは認知を広げていく必要がある」としている。

○ 伝記長文の讀書問題

薬学的介入で副作用回避

約215万円の経済効果と推計 オピオイド投与設計に関する

華事日報

月水金発行
華事日報社

東京本社 〒101-8648
 東京都千代田区神田和泉町1
 ☎ (03) 3862-2141
 FAX (03) 5821-8757
 大阪支社 〒541-0045
 大阪市中央区道修町2-1-10
 ☎ (06) 6203-4191
 FAX (06) 6233-3681
 購 読 料 半年18,300円
 (税別) 1年33,550円

きょうの紙面

- 受動喫煙防止で談話
塩崎厚労相……[2]
5月期は增收増益に
ツルハHD ……[10]
ADC受託製造に参入
味の素 ……[11]
特集 [4]～[9]
(OJT医薬品)

木号12ページ

と規定した

その結果、130件の症

正
では、レス

キーの使用回

•

では、レスキューの使用回数が1日4~5回と増加しているため、投与量のベースアップとレスキュー回数の増量を提案し、デュロテングリペント4・2mg

1